

Das Gesundheitswesen

Sozialmedizin, Gesundheits-System-Forschung, Public Health, Education, Öffentlicher Gesundheitsdienst, Medizinischer Dienst

Februar 2007 Seite 53-112 Jahrgang

2 · 2007

Originalarbeiten

- 53 ▶ Schöne neue Welt der Prävention? Zu Voraussetzungen und Reichweite von Public Health Genetics
I. Ilklic, M. Wolf, N. W. Paul
- 63 ▶ Betriebliche Gesundheitsförderung in Deutschland – Ergebnisse des IAB-Betriebspanels 2002 und 2004
A. Holleeder
- 77 Gemeindefähige Gesundheitsförderung – Herausforderung an die Evaluation
J. Loss, C. Eichhorn, J. Gehlert, J. Donhauser, M. Wise, E. Nagel
- 88 ▶ Selbstbestimmt aber professionell geleitet? Zur Effektivität und Definition von Selbsthilfegruppen
C. Klytta, G. Wilz
- 98 Patienten- und Bürgerbeteiligung im Gesundheitssystem – jüngste politische Initiativen in England und Deutschland im Vergleich
R. Forster, C. Kranich
- 105 Zahngesundheit deutscher und türkischer Schüler – Ein 10-Jahresvergleich
R. Heinrich-Weltzien, J. Kühnisch, I. Goddon, H. Senkel, L. Stöber

Originals

- 53 ▶ The Brave New World of Prevention? On the Prerequisites and Scope of Public Health Genetics
I. Ilklic, M. Wolf, N. W. Paul
- 63 ▶ Work-Site Health Promotion in Germany Results of the IAB – Establishment Panel 2002 and 2004
A. Holleeder
- 77 Community-Based Health Promotion – A Challenge for the Evaluation
J. Loss, C. Eichhorn, J. Gehlert, J. Donhauser, M. Wise, E. Nagel
- 88 ▶ Self-Determined but with Professional Leadership? On the Effectiveness and Definition of Self-Help Groups
C. Klytta, G. Wilz
- 98 Patient and Public Involvement in Health Care – A Comparison Between Recent English and German Policies
R. Forster, C. Kranich
- 105 Dental Health in German and Turkish School Children – A 10-Year Comparison
R. Heinrich-Weltzien, J. Kühnisch, I. Goddon, H. Senkel, L. Stöber

110 Umschau

- 110 Kongresse und Tagungen
- 111 Mitteilungen

97, 112 Buchbesprechungen

Impressum auf der letzten Seite

Hinweis an unsere Leser

Wegen technischer Schwierigkeiten kommt es im 1. Quartal dieses Jahres leider zu Verzögerungen bei der Auslieferung von „Das Gesundheitswesen“. Wir bitten, dies zu entschuldigen.

Der Verlag

- ▶ Hinweis auf Titelthema